

新聞部として、この方針を堅持して、このことについても読者の道

6号発干を祝して

利二十三年七月一日に
産声勇ましく創刊号が
発刊されたが、すこや
かにきょうの佳き日を
迎えることができた。
昭和二十三年といえ
ば、日本はまだ連合軍
の占領下でもあり、ま
た終戦当時の混乱もま
だ終始ついておらず、ま
で十二名も毒殺された帝
銀事件や、昭和二十四
年法隆寺では放火によ
つて金堂が焼け落ち、
下山事件が起り、無人
電車が東京を走るなど
人心はあわただしくい
ま年であつた。これ
らの混乱の中にあつて
高校内の与論の統一發
表機関として、また、
読者に判断、意見をつ
くる素材を与え、また
意見、批判の声の發表
機関として「高校阿部
野新聞」は読者とともに
に歩みつづけてきた。
学校新聞の職能について
榮三氏の「新聞の要綱」
項目があげられてある
といふ特殊社会の全面的
実に反映する。二、学校

本紙創刊六十号をむかへ 読者と共に歩んだ六年間

高校阿部里新月

発行所
大阪市阿倍野区
阪南町中一丁目
大阪府立阿倍野高等学校
新聞部
発行兼編集者
庄瀬 敏子

第二回 辭論大会開かる 入賞は全て一年生

文房具・事務用品
清 文 体育館

講會記者席

文化祭及び体質祭についで、議長は度々が本部会議を開いて意見を聞く。又議会での報告を大に引き立ててほめられてよ。

新教育の精神に反する
年賀状版画
郵政省、日本版画協会主催、文部省など後援の「第四回吉本年賀
コンクール」
普通郵便局
高校生から職業人
まなび版画を刷り
先は各郵政局、次
は普通郵便局。

創立二十年の輝く伝統と 驚異的合格率を誇る

100

郷土いまはむかし

初のP.T.S合同世論調査行う

かの世界は動いてる。あのうも動いていた。そして明日あさつて世界は動きづけるだろう。われわれ人間は広大な宇宙の中に浮んでる小さな地球。目に見えないほんの一部が、自分によく見える。何を考え、何をしてるのだろう。そして今もまたどこかで、一人の人の一生を左右するような事が起りつてある。

その立場があり、そういう異った立場からみると同一問題についても違った見方と意見がある筈だ。

本紙ではこの興味のある問題を、創刊六十号を記念して、十一月五日初の試みとして、先生、父兄、生徒の三者に対しても同時に同一の問題で、世論調査を行つた。

六・二制は支持する

ただしまだ検討の余地あり

調査は生徒が毎年かかる問題で、取扱いは先生が主導で、問題は教育制度、城東高級書事会、君が代、自衛隊、緊急の要件など、項目にわけ、それぞれの要件によじらなかった。形式は墨書きのもので、意見もあれば書きこむ。

生徒

父兄

先生

悪いのは生徒だけではない

落書事件他に方法があつたはず

君が代に限りない愛着父兄

悪くはない

生徒

父兄

先生

生徒

郷土いまはむかし

今は影もなき信太の伝説

恋しくば尋ね来て見よ

信太の森のひなびた

恋しくは尋ね来て見よ

信太の森のひなびた

恋

座談会 未来の家庭生活



家庭クラブについて

田昌子 載

カット

会員

司書記

会計

油屋美子

副部長

阿輝

田昌子

司書記